
 

 

 
 
Incontro Cabina di Regia Area Val di Chiana 
Sintesi  
 
Incontro ON LINE – 21 novembre 2022 
 
Presenti i componenti designati della Cabina di Regia dell’area e cioè 
1. Comune di Torrita / Giacomo Grazi - presidente UC 
2. Comune di  Torrita/ Giuseppe Stasi 
 
Marina Lauri – Anci Toscana 
Luca Seghedoni – Anci Toscana 
Stefano Casini Benvenuti – coordinatore Tavolo regionale  
Anna Maria Bondi – Anci Toscana 
 
 
 
 
Marina Lauri introduce l’incontro illustrando in premessa le caratteristiche della nuova Strategia 
delle Aree Interne per la programmazione 21-27 e descrivendo il ruolo di Anci.  
Vengono nuovamente ripresi gli elementi della strategia rispetto agli OP con qualche dettaglio 
maggiore rispetto agli incontri precedenti. 
Viene fatta una restituzione di quanto emerso da tutte le subaeree che fanno parte dell’area e che 
sono riassunte in un documento che sarà caricato sul sito di Anci Toscana.  
Gli obiettivi della giornata sono: 

• fornire indicazioni rispetto alla formalizzazione della Governance locale 

• esplicitare le modalità di svolgimento dei primi incontri con gli stakeholder locali che si 
svolgeranno la settimana successiva  

• raccolta di nuove indicazioni dal territorio 
 
 
 
Si avvia poi il dibattito con i sindaci e gli amministratori presenti. Le questioni principali che 
emergono sono le seguenti. 
 
Sono tanti i settori di intervento che potrebbero partecipare agli incontri con il l’associazionismo 
locale, in particolar modo quelle locali maggiormente organizzate. 
L’unione ha già raccolto una serie di progetti che potevano interessare al complesso dei comuni, già 
presentata alla provincia in funzione del PNNR. Sono 14 schede di cui quella che vorrebbe sviluppare 
un percorso delle acque romane, unendo gli aspetti del termalismo a quelli archeologici, anche sulla 
scorta delle scoperte fatte recentemente a San Casciano. Inoltre come Unione, stanno lavorando 
anche alla candidatura di capitale italiana della cultura 2026.  



 

 

Questi progetti potrebbero essere una base di partenza su cui avviare la concertazione locale. Anci 
insieme alla parte tecnica dovrebbe poi verificare quali di questi progetti potessero essere inseriti 
nella strategia, tenendo conto che loro vedono le infrastrutture come elemento essenziale per il 
rilancio dello sviluppo locale, tenendo conto che in questo caso i fondi ministeriali non sono stati 
stanziati.  
 
 
 


